



Grenzen hinten lassen

LEOPOLDSCHLAG / Der Neumarkter Künstler Otto Ruhsam und der Autor Bernhard Hatmanstorfer werden ihr Projekt „Ab.gehen – eine Grenzüberschreitung“ heute, Donnerstag, in Krumau beenden. Die zwei Künstler waren auf der historisch befrachteten Salzstraße von der Donau nach Südböhmen unterwegs und haben am Montag gemeinsam mit den Bürgermeistern Alois Böhm (Leopoldschlag) und Emil Ruzicka (Dolní Dvoriště) die Grenze bei der ehemaligen Pferdeisenbahnbrücke in Eisenhut überquert. Mit dieser Grenzüberschreitung wollen Ruhsam und Hatmanstorfer zeigen, dass Grenzen vergehen und Kultur Raum bekommt.

FOTOS: ULRIKE RANDACHER